



## Nachruf

Unerwartet und mit großer Dankbarkeit, müssen wir Abschied nehmen von unserem Vorstandsmitglied und Weggefährten

### **Joachim Achenbach**

Herr Achenbach war seit 2011 nicht nur Schatzmeister, sondern ein wesentlicher Macher zur Weiterentwicklung des Viseum Wetzlar.

Mit großem Engagement war er in den letzten Monaten für unser Projekt Viseum+ unterwegs und hat viele Menschen mit seiner Begeisterung erreicht und mitgenommen.

Seine Loyalität, sein positiv offener Geist, sowie seine bodenständige Tatkraft bleiben uns als Vorbild und werden uns sehr fehlen.

Es ist uns ein großes Anliegen, den Weg, den er für uns geebnet hat, in seinem Sinne weiter zugehen.

Er bleibt in unserer Mitte.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Der Vorstand,  
im Namen aller Mitglieder und Förderer des Viseum Wetzlar e.V.**

**Wetzlar, im September 2019**